LOIRET ■ Le directeur de cabinet juge que le sénateur n'est pas respectable **Jean-Pierre Sueur « insulté » par l'Élysée**

« Dès lors, et de manière sénateur du Loiret, Jeangénérale, quand je suis sol-

licité pour un entretien, je

ne recois que les personnes

respectables et/ou celles

qui ne me font pas perdre

Les propos de Patrick

Strzoda, directeur de cabi-

net du président de la Ré-

publique, rapportés dans

la dernière édition du

Monde, ont fait réagir

dans le monde politique.

Des propos qui visent le

mon temps. »

Le 28 novembre dernier, l'élu socialiste avait regretté que Patrick Strzoda ne l'ait pas recu – dans le cadre de son rapport sur le budget de l'Élysée. À la tribune du Palais du Luxembourg, il avait alors parlé « d'un comportement peu républicain ». Ce que ne semble donc pas avoir digéré le directeur de cabi-

net... Patrick Kanner, président presse, « élevant une vive protestation suite aux propos insultants que vient de tenir Monsieur le directeur de cabinet [...]. Ce dérapage intervient après que cet élu de la République a exercé les missions de contrôle prévues par la Constitution. Il l'a fait avec l'intégrité et la rigu-

du groupe socialiste au

Sénat, a ainsi soutenu le

vice-président de la com-

mission des lois, dans un

communiqué diffusé à la

eur qui caractérisent, depuis toujours, son travail

parlementaire ». Contacté, Jean-Pierre Sueur estimait également, que « cette rancœur émane de l'affaire Benalla ». Le sénateur ajoutant qu'il « a peut-être beaucoup de défauts, mais je ne crois pas être un homme non respectable ». Et de renvoyer vers les nombreux soutiens qu'il reçoit depuis hier.

Clément Greck